

槻田中学校だより

6 月 号
令和元年 6月13日
北九州市立槻田中学校
文責 永田和之

～盛りだくさんの5・6月活動状況～



紫陽花が大輪の花を咲かせる季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。この時期は、食中毒が発生しやすくなりますので、ご家庭におきましても食品の取り扱いには十分ご注意ください。さて、学校では正式に衣替えとなりましたが、生徒たちは暑さに負けず、様々な貴重な体験や活動を頑張っています。今号では、そんな生徒たちの活動のようすをお知らせします。

☆3年生進路説明会<5月15日>

3年生にとって今年は、自分の夢の実現に向けて進路選択をしていかなければならない年です。これから自分磨きをする3年生が、そのきっかけとしてもらうために、受験できる高等学校や受検方法等について資料をもとに担当教員より説明を行いました。今後、オープンスクールが各学校で開催されます。自分の目で見て、説明を聞いて、受験校決定の参考にしてもらいたいと思います。なお、今後、高等学校からの案内プリントを配布しますので、申込期日を厳守するようにお願いします。さて、3年生の皆さんは、すでに学習へのやる気スイッチが入ったでしょうか。「努力は実る」どこかで聞いた言葉ですが、3年生、頑張りましょう。

☆1年生ふれあい合宿<5月22日～24日>

1年生最大のイベント「ふれあい合宿」が大きな収穫を得て、終了しました。槻田中に入學して1か月強、中学校生活にも随分慣れてきた様子ですが、1年生には、槻田中の一員として、学校のよき伝統と校風を引き継ぐ存在になってもらわないといけません。したがって、この合宿を機会に、個人として集団として、中学生となった自覚と責任を集団生活から学んでくれることを期待しました。3日間を通して、ひとまわり成長した生徒たちの姿をみることができました。キーワード「協力と思いやり」を忘れず、今後の学校生活の中で活かして欲しいと思います。

<生徒の感想文から>

sさん・・・カレーづくりや班行動、みんなで協力すればできることを実感しました。あまりしゃべったことのない友だちともしゃべれたので、よかったです。カレーづくりでは、自分の担当を責任をもって仕事をする大切さがわかりました。このふれあい合宿を通して、学校生活で生かしていけたらいいなと思いました。



nさん・・・ウォークラリーのとき、私が疲れていたから、手をひっぱってくれたり、みんなで歌を歌ってくれたりして、友だちの優しさと良さを感じることができました。そして、テレビやゲームがなくても、友だちとしゃべったり、なかなかできない活動をしたりすれば、生活がちゃんとできて、テレビやゲームのある生活より楽しかったなど感じました。

☆3年生修学旅行＜6月5～7日＞

生徒にとって、中学校生活で最も楽しみである修学旅行が、大きな感動と思い出を抱いて無事終了しました。3日目、姫路城が雨天のため、外周からの見学に留め、急遽、神戸の「人と防災未来センター」の見学を行いました。その他のスケジュールは予定通り実施できました。また、ホテルや添乗員さんのご協力を得て、先生方が計画していたサプライズも大成功でした。この3日間、さすが3年生、事前の学習や訓練の成果を十分に発揮し、メリハリのある集団行動を行ってくれました。先生方からおしかりを受けることもありましたが、反省点は今後、学校行事や様々な活動で、1・2年生をしっかり牽引し、「北九州一感動溢れる学校づくり」のために、活かして行ってほしいと思います。



＜生徒の感想から＞

Tさん・・・修学旅行は、暑い時が多かったけど、ほとんど笑顔だったくらい楽しかったです。暑さも吹き飛ばすような日本の建造物の迫力や、外国の方や京都の方の優しさも感じることができました。ホテルでは、いつも話さない友だちもよく話せて仲良くなることができました。時間や天候で行けなかった所も、次は家族と来たいです。

Kさん・・・県も違うから、班活動の時の地下鉄の乗り方に迷ったりしたけど、とても楽しく活動できました。今回の色々なお寺などを回れて、とても勉強になる所も多くて、とても良い修学旅行でした。特にお坊さんの説話が楽しく勉強になった。

Yさん・・・普段は目にする事のないような歴史的建造物を真近くで見ることができて、良い機会になった。時間が足りなくてじっくり見れなかった所があったけど、今と違う設計などを学ぶことができたのはよかった。

＜6・7月の主な行事＞

6月19日～21日；1学期末考査

21日；避難訓練（火災）

24日～28日；朝読書週間

28日；部活動激励会

7月2日；1年性教育

3日；2年美術鑑賞教室

4日；生徒総会

12日；2年スクール救命訓練

16日～18日；保護者懇談会

19日；1学期終業式

《お知らせ》 中体連夏季区内大会日程＜詳細は各部顧問にご確認ください＞

・野球（6月29日；桃園球場）・バスケットボール（7月6・13日；枝光台中）

・サッカー（7月13日；飛幡中）・ソフトテニス（6月30・7月6日；桃園庭球場）

・バレー（7月13・14日；中央中）・陸上市内（7月14・15日；鞆ヶ谷陸上競技場）